

Obst- und Gartenbauverein 1931 Rodalben e.V.

Aus der Jahreshauptversammlung vom 31. März 2017

Blick Ausg. 14/2017



v.l.: Helmut Kölsch, Henny Becker, Christina Grünfelder, Dieter Bischoff

Nach der Begrüßung durch die 1. Vorsitzende Henny Becker wurde mit einer Schweigeminute der insgesamt acht verstorbenen Vereinsmitglieder aus dem Jahr 2016 gedacht. Im Anschluss verlas die Vorsitzende den Tätigkeitsbericht. Im abgelaufenen Jahr war der Verein nicht so sehr aktiv, was sich aber in 2017 wieder ändern soll. Man hat das Hölzerne Kreuz gereinigt und den Buchs, der vom Buchsbaumzünsler befallen war in einer zweitägigen Akti-

on bekämpft. Die Jahresfahrt 2016 ins Kloster Maria Laach in der Eifel war ausgebucht. Das „Grumbeerbrode“ Ende August auf dem Vereinsgelände des Spielmannszuges war trotz heißer Witterung sehr gut besucht. Dem Kindergarten auf dem Horberg hat der Verein einen Kirschbaum gespendet und auch eingepflanzt. Der Verein hatte zum Jahresende 136 Mitglieder, davon ein Ehrenmitglied. Aus dem Kassenbericht ging hervor, dass der Verein finanziell

sehr gut aufgestellt ist. Die Kassenprüfer fanden keine Beanstandungen und die Vorstandschaft wurde einstimmig entlastet.

Auch über eine Satzungsänderung wurde abgestimmt und beschlossen. Künftig gibt es ein oder zwei gleichberechtigte 1. Vorsitzende, so wie es bereits bisher bei den 2. Vorsitzenden gehandhabt wurde. In der anschließenden Ergänzungswahl wurden Helmut Kölsch und Dieter Bischoff als 1. Vorsitzende gewählt. Sie übernehmen das Amt von Henny Becker, die den Verein in den vergangenen 22 Jahren als 1. Vorsitzende alleine führte. Henny Becker ist die künftige Schriftführerin, die das Amt von Christina Grünfelder übernahm. Diese wechselte in den Ausschuss. Die bisherige Vereinsvorsitzende bestätigte der gesamten Vereinsführung, dass sie in der Vergangenheit eine „super Mannschaft“ waren.

Am 11. März 2017 führte man einen Baumschnittkurs durch, der sehr gut angenommen

wurde. Aktuelle Termine sind die Pflanzentauschbörse am 22. April von 14.00 bis 16.00 Uhr im Peterhof mit Kaffee und Kuchen. Ein weiterer Arbeitseinsatz am Hölzerne Kreuz steht ebenfalls auf dem Terminkalender. Am 29. Juni findet die Jahresfahrt statt. Diesmal hat man geplant, nach Karlsruhe zu fahren und das Schloss zu besichtigen. Am 26. August findet das traditionelle Grumbeerbrode am gewohnten Ort statt. Geplant ist im Herbst einen Smoothie-Kurs anzubieten, der auch junge Leute ansprechen soll, einmal mit dem Verein in Kontakt zu treten. Die Herbstausstellung war in den vergangenen Jahren sehr groß, ist aber rückläufig und mit hohem, auch finanziellem Aufwand verbunden. Diese soll künftig nicht mehr in jedem Jahr stattfinden. Angedacht ist auch noch ein Herbstcafé. Zu allen Aktivitäten und Angeboten wird entsprechend noch vor den Terminen im Einzelnen näher informiert.